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２００７―２００８年度  会長 大 串  卓   幹事 田 上 秀 雄 
創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫     ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790    〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 
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毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 
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VOL. ４５  No.２７ （通算Ｎｏ．2149） 

                         

2008 年 2 月 13 日（水）例会プログラム 

点鐘                                           ロータリーは分かちあいの心 

ロータリーソング・四つのテスト               2007－08 年度 国際ロータリー会長 

ビジター紹介                                 ウィルフリッド J. ウィルキンソン 

出席報告                      

ＳＡＡ報告                         

諸報告                              2007―2008 年度 会長テーマ 

幹事報告                               奉仕に熱意 

外部卓話  裁判員制度説明会                       思いやりの心で 
  水戸地方検察庁様 

 

  例会報告  Vol.45 No.２６(No.2148） ２月６日（水）雨 (司会北村陽太郎委員長) 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   外部卓話 常総市商工会長 北村 仁様 

 

 

諸 報 告 

雑誌委員会（石塚利明委員長） 

先日のＤＶＤ観賞会の対談が２月のロータリーの友に掲載されております。こちらをご覧いただけば内容

が良くわかります。 

 

幹 事 報 告 （田上秀雄幹事） 

週報受理クラブ なし 

例会変更クラブ 藤代ＲＣ  ２月２５日（月）→２月２３日（土）ＩＭのため 

 

会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

２月２３日はＩＭです。４５周年の記念品であるおそろいのネクタイをしてご協力お願いします。 

 

外 部 卓 話   常総市商工会の現状について   常総市商工会長   北村 仁様 

本日は常総市商工会についてお話をする機会を頂き有り難う御座い

ます。 

商工会は昭和３５年に制定された「商工会法」によって設立され、様々

な経済状況の変化に伴い何度かの改正が行われ活動内容も変化をし

ながら現在に至っております。 

設立の目的は「地区内における商工業の総合的な改善発達を図り、あ

わせて社会一般の福祉の増進に資する」とあります。 

当商工会は先輩の皆様の大変なご努力により会員数約 1400 名を数

え、職員 10 名にて活動を致しおり、県内でも有数の規模を誇る商工会

であります。 

財政的には補助金、会費、各種手数料が収入の大分類であり、支出は人件費、活動費でありますが補

助金の削減、会員の減少傾向など大変厳しい環境にあります。 

活動は会員自ら行う「町おこし活動、部会活動」と職員の行う「経営指導、各種保険共済」があります、会

員の皆様のより多くの活動に対する参加が望まれる所です。 

会館の問題に付きましては会員の皆様には多大なご心配をお掛け致し誠に申し訳なく思っておりました
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が、関係各位の大変なご助力により新天地に向かって動き出そうとしております、出来れば 3 月 31 日ま

でには移転を完了したいと思っています。残念ながら初志の中心市街地に会館を構えることは出来ませ

んが新しい会館にて、会館としての機能を充実させて常総市商工会の城として会員の皆様により決めの

細かいサービスを行う様又地域の振興に努力致します。 

合併問題に付きましても諸々の問題をクリアし、タイムリッミトである平成21 年 3 月に向けて常総市石下商

工会の皆さんと共に会員の皆様に賛同頂ける様な合併を行いたいと考え努力しております、ロータリー

の皆様のご支援を御願いいたします。 

 

出 席 報 告 （大塚令昌委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４８名 ４０名 ８名 ０名 ０名 ８３．３３％ 

 
ニコニコボックス（海老原良夫ＳＡＡ）              入金計 ￥28,000  累計￥1,476,000 
雪が降って寒い日です。  大串会員 

スリップ注意。雪の日の安全運転に心がけましょう。  田上会員 

色々と有難う御座いました。春を感じています。  秋田会員 

４５周年記念誌ご協力有難う御座います。今月はＩＭあります。またご協力お願いします。 熊谷会員 

２３日のＩＭで協力宜しくお願い致します。  松村会員 

早く暖かい春が来て欲しいです。  石塚（克）会員 

毎日寒い日が続きます。健康に気をつけましょう。   横山会員 

そうだ、今夜は鍋と熱燗にしよう。  青木（清）会員 

秋田さん、おめでとうございます。  山野井会員 

秋田君、一足早くさくら咲く❀おめでとう。  海老原会員 

例会欠席しました。  石塚（利）会員 

 

 会報委員会 委員長 松坂興一  副委員長 登坂 寛  委員  石塚利明  
 

2008-09 年度ＲＩ会長エレクトの李東建氏が、新年度の方針とＲＩテーマを発表するときがきたのです。 

 李会長エレクトは、ここ数年継続してきたＲＩ会長の強調事項を

新年度も続けると述べ、その上で３万という数字を挙げて、別の心

引かれるものがあると述べました。この数字は、予防可能な原因

で死亡している５歳未満の子どもの数字です。会長エレクトは、

「この数字は間違いではないかと思った」「２１世紀の今、考えられ

ない数字です」と話し、「しかし、これは真実です。子どもたちは、

肺炎、はしか、マラリアにかかって命を落としているのです。それ

はなぜかというと、医療品がない、ワクチンがない、蚊帳がないと

いうことだからです。たった１０セントで買うことのできる経口保水

塩がないためです。汚い飲み水しかなく、汚い水でモノを洗わな

ければいけないからです。不衛生な環境と栄養失調が原因で死 
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んでいってるのです。子どもたちは極貧の鎖から抜けることができないで死んでいってるのです。それは、

教育を受ける術がないからです」と、その理由を知って

とても悲しくなったと述べました。 

 「2008-09 年度、ロータリーはこれまでの強調事項を引

き続き行っていきます。ただし、この年度において、私

は特に子どもたちに焦点を当てていただきたいのです。

そして、私たちは死亡率を下げることに尽力します」と話

し、会場から拍手が沸き起こりました。 

 「2008-09 年度、私は皆さまに世界の子どもたちの"夢

をかたちに"していただくことを提唱します」と、ＲＩテーマ

が発表されました。 

国旗の入場 

         

          

 


